## 教育研究所だより 指導主事 砂川 睦紀 宮古島市平良字西里1140 1173-1104

宮古島市立教育研究所

## 第21期長期研究員 所内研修終了!

## 中学校理科 與那嶺營代 教諭(久松中) 小学校算数科 上村俊介 教諭(平一小)

4月より本研究所にて半年間の研修をして参りました2名の研



究員が本日9月30日をもって、所内研修を終了します。研究員は9月17日(金)に、各所 属校長と藏滿逸司准教授(琉球大学教職大学院)、学校教育課長及び委員会指導主事等の参加 のもと、前期の検証授業などを通しての中間成果報告会を行いました。







当初の計画では、9月の報告会を以て研究所における研修を修了し、本日(9/30)付で修了証 を交付する予定でしたが、より実践・実証型の研究を深めるためにIO月以降(後期)に学校 現場に戻り、実践に取り組むことになりました。今後は所内研修での理論や前期の検証授業の 成果と課題をもとに、単元を通したさらなる検証授業を実践していきます。そして | 月に公開 授業・研究発表会を実施します。中間報告会では限られた参加者の中での発表でしたが、1月 には多くの先生方の前で報告を行い、研究成果を宮古島の先生方へ波及していけたらと考えて 令和3年9月 | 7日(金)第2 | 期長期研究員中間成果報告会にて・・・↓ います。

研究所での研究はもうすぐ終わりを迎 えますが、担任に戻ってからも研究は続 いていきます。様々な人に支えられて研 究所で学んぶ事ができたことを忘れずに、 これからも精進していきたいと思います。

今後ともご指導、ご助言 をよろしくお願いします。 宫古島市立平良第一小学校 上村俊介

4月からこの半年間、たくさんの方々 と出会い、多くのことを教えて頂き学ぶ ことができました。研究所での学びと出 会いに感謝してIO月からも頑張りたい と思います。半年間、ありがとうござい ました。これからもご指導、よろしくお 願いします。

宮古島市立久松中学校 與那嶺 誉代

研究所では、研究員の先生方の今後の実践をしっ かりとサポートしていきます。前期研究員研修にご 指導ご協力を頂きましたすべての皆様に感謝申し上 げるとともに、引き続き今後ともご協力をよろしく お願いします。

私たち教育研究所は、IO月からの研究員ロスの さみしさに負けないよう、今後も学校課題解決や先 🍱 生方の下支えのため頑張って参りますので、よろしくお願いします。

